
 

「京丹後市市の花と木と歌制定委員会」 

第１回会議記録 

開催年月日 平成２０年１０月３０日（木） 

開始・終了時刻 午後２時から３時３０分 

開催場所 市役所２０１会議室 

出席者 《委員》 

安達昇平委員、板垣久彌委員、今西欽一委員、上羽敏夫委員、沖田康彦委員、

藤井美枝子委員、松江賢一委員、毛呂紀子委員、安井美佐子委員、吉田真也委

員※梅田耕之助委員は欠席 

《事務局》 

水野教育次長、山副社会教育課長、吉田文化財保護課長、金子社会教育課主任

金久企画政策部長、安岡企画推進課長、川口企画推進課長補佐、山下企画推進

課主任 

 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長あいさつ 

４ 委員自己紹介 

５ 議事 

（１）京丹後市市の花と木と歌制定委員会設置要綱について 

（２）委員長・副委員長の選出 

（３）「市の花」「市の木」「市の歌」の制定について 

６ その他 

７ 閉会 

 

配布資料 ① 旧６町の「花」「木」「歌」一覧表 

②「市の花」「市の木」「市の歌」の制定目的及び制定方法について（案） 

③「京丹後市市の花と木と歌制定委員会」運営スケジュールについて（案） 

④「京丹後市の歌」制作候補者リスト一覧表 

⑤ 旧６町の歌の楽譜 

 

決定事項 １ 委員会委員長に板垣久彌委員、副委員長に安井美佐子委員を選出。 

２ 「市の花」「市の木」「市の歌」の制定方法、スケジュールを決定。 

３ シンボルとしての「市の花」「市の木」はそれぞれ１つの制定が好ましいと

考えられること。 

 

会議記録作成者職氏名 企画政策部企画推進課 主任 山下 琢 

 



 

 

会議中の主な発言要旨 

項  目 主な意見 

１ 市長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○合併５周年を迎えるにあたり、「市の花」「市の木」「市の歌」を制定するこ

ととし、本日、各分野でご活躍されている皆様に委員の委嘱ができたことを

嬉しく思う。 

○これまで、市全域の一体化を進めてきたが、着実にその実はあがってきてい

る。 

○市の更なる一体感の醸成のためにも、市のシンボルとしてふさわしい「市の

花」「市の木」「市の歌」を制定いただくよう、よろしくお願いする。 

 

 

【主な質疑応答】 

Ｑ．「市の歌」はプロの音楽家に制作を委託するという前提で、その候補者を市

の歌検討委員会で検討し、受託者をこの委員会で決定するということか？ 

Ａ．事務局の提案としてはそのとおりである。 

Ｑ．「市の歌」の歌詞に、「市の花」「市の木」の名前やイメージはどのように反

映されるのか？ 

Ａ．スケジュール、制作委託者の候補等を勘案し、検討委員会での検討事項と

する。 

Ｑ．「市の花」「市の木」の制定に関する合併協議会における協議結果は？ 

Ａ．合併協議会の結果では「新市になってから制定する」となっている以外は、

何も決められていない。 

Ｑ．旧６町の歌の中には、地元に所縁のある音楽家が作詞作曲した歌もあり、

特に、旧弥栄町の歌の作詞者は「弥栄町の歌制定委員会」となっているが、

「市の歌」の制作をプロに全て任せてしまうのは寂しい感じがする。地元で

活躍している音楽家も候補としてはどうか？ 

Ａ．検討委員会での検討事項とする。 

Ｑ．「市の花」「市の木」「市の歌」制定の根幹は、各検討委員会が決めるという

認識でいいのか？検討委員との協議の場は設けるのか？ 

Ａ．各検討委員会で制定に関する概ねの内容を検討し、最終決定は本委員会が

行うこととなる。本委員会と各検討委員会は、一対のものである。 

 

 


